

La remise des trois prix aux vainqueurs s'est déroulée le vendredi 22 mars au Musée d'histoire naturelle de La Chaux-de-Fonds. Président du jury, René Amstutz a félicité les lauréats de la qualité de leur contribution à la sauvegarde de la biodiversité.

Prix catégorie Enfants (Fr. 3500.-) : Classes de 3^e à 7^e années Harmos du collège de Fontaines. Sous la conduite des enseignants, les élèves ont réalisé des planches didactiques présentant les traces et indices d'animaux. Le prix a permis de réaliser les panneaux et permettra, dans le courant 2014, de les poser le long du sentier existant dans la forêt de Landeyeux.

Prix catégorie Adultes (Fr. 5000.-) : Cercle ornithologique des Montagnes neuchâteloises. Le Comone promeut la pose de nichoirs pour les martinets noirs à La Chaux-de-Fonds et environs. Le prix a permis la construction et la pose de nouveaux nichoirs et l'impression d'un dépliant pour sensibiliser la population aux conditions de nidification nécessaires au martinet noir.

« Coup de cœur » du jury (Fr. 25000.-): Association pour la sauvegarde du Seyon et de ses affluents. Afin de sauvegarder l'existence du crapaud accoucheur au Val-de-Ruz, l'APSSA va créer ou réaménager 25 étangs favorables à sa reproduction. Le prix permettra – le projet, complexe, est encore en phase de planification – de réaliser 2 à 3 de ces plans d'eau.

René Amstutz

Regard sur 50 ans d'actions de Pro Natura Neuchâtel

Une des actions forte du jubilé de Pro Natura fut certainement l'exposition itinérante de photographies qui se déplaça dans l'ensemble des 6 districts du canton. Après avoir été développée durant l'année 2012, elle fut inaugurée officiellement lors de l'assemblée générale du 22 mars dans les



Remise du prix aux enseignants de Fontaines



Remise du prix à Marcel S. Jacquat pour Comone



Remise du prix à l'APSSA